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PROCES-VERBAL 
 

 

Réunion du 10/11/2022 en présentiel 

 

Sous la présidence de M. Philippe SURMON, Président, 
 

Membres Présents : Mme Albane SARTORIUS (arrivée tardivement) - MM. Jean Jacques BENGUIGUI 

- Mustapha BEN AYED – Laurent BRUDER (arrivé tardivement et départ immédiat) Fabrice DARTOIS 

– Nordine DJEDDI -  Jacques LAVIGNE - Francis MARTIN - Ezzeddine MASMOUDI – Nuno Filipe 

MIGUEL - André Paul TROUDART  
 

Excusés : Mmes Nadia HAOUA - Nathalie SEVENO - MM. Jean François BERRADA (arrivé à la fin de 

la réunion) – Jean BLEHOUIN (arrivé à la fin de la réunion) - Akim BOUZIDI - Jérémie DELATTRE – 

Jacques MENDY 
 

Assistent : MM. Marc VINCENTI, Directeur Administratif - Hamid BELMAHI, Directeur Administratif 

adjoint – CALEGARI Manon, CTD DAP   
 

******** 
 

Le Président Philippe SURMON ouvre la séance à 19 h05.    
 

Il remercie les membres présents à cette réunion. 

Il présente Mme Manon CALIGARI, nouveau CTD DAP du District Parisien de Football en remplacement 

de M. Anthony FOURRIER devenu CTD PPF à la Ligue de Paris-Ile-de-France de Football. 
 

 

1- Approbation du procès-verbal de la réunion du 15/09/22 

 
Procès-verbal de la réunion du 15/09/2022 : Approbation à l’unanimité des membres présents. 
 

2- Point sur la technique 

 
Intervention de Mme Manon CALEGARI : 

Retour sur les formations en cours et les détections /sélections. 

 

M. Fabrice DARTOIS informe des problèmes qu’il a constaté lors des dernières détections féminines. 
 

3- Point sur l’arbitrage 
 

- Afin d’être représenté à la CRA, nous sommes obligés de nommer un Président de CDA. 

Le Président informe que la CDA du 75 par le biais d’un courriel demande aux membres du CD de nommer 

M. Abdallah BOUDJEDIR Président de la CDA. 
 

COMITE DIRECTEUR  
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Après discussions, le Président demande qu’un vote à bulletin secret soit mis en place pour approbation ou 

non du souhait de la CDA. 

Résultat des votes : 6 pours, 2 contres, et 2 abstentions. 

 

Le Comité Directeur nomme M. Abdallah BOUDJEDIR Président de la CDA jusqu’à la fin de la 

saison.  

 

Démission immédiate de M. Laurent BRUDER, membre du Comité Directeur, qui invoque un 
manque de solidarité face aux antécédents qu’il a eu avec M. Abdallah BOUDJEDIR lors d’une 

manifestation sportive encadrée par la Commission de Football d’Animation. 

 

La CDA a transmis au Directeur Administratif son compte-rendu d’activité depuis le début de saison : 
 

Formation Initiale à l’Arbitrage : 
 

2 formations se sont déroulées : 

- 1ère FIA du 24-25/09 au 01-02/10 : 18 inscrits – 16 présents et 100% de réussite. 

- 2ème FIA du 15-16/10 au 22-23/10 : 12 inscrits – 8 arbitres ont été validés. 

- La 3ème formation programmée a du être annulée car seulement 7 inscrits.  

 

Observations des arbitres : 
 

A ce jour, 65 arbitres ont été observés.  

 

Désignations des arbitres sur les matchs : 
 

Les matchs couverts sont : 

 

SENIORS R3 : 2 arbitres assistants - D1 : 3 arbitres – SENIORS D2/D3 : 1 arbitre – SENIORS D4 : sur 

demande 

ANCIENS D1 / D2 : 1 arbitre 

U18 R3 / D1 / D2 : 1 arbitre  - U18 D3 : sur demande 

U17 R2 / U16 R3 / D1 / D2 : 1 arbitre – U16 D3 : sur demande 

U18F R1 / U18F R2 / U15F R1 / U15F R2 : 1 arbitre - U15F R3 / U18F R3 : sur demande 

SENIORS D1 F : 1 arbitre 

U14 R3 / D1 / D2 : 1 arbitre – U14 D3 / D4 : sur demande 

FUTSAL D1 / D2 : 2 arbitres 

 

En fonction du nombre d’arbitres reçus aux différentes FIA, la couverture des rencontres SENIORS D2 

pourrait en cours de saison passer à 3 arbitres désignés. 
 

Défraiement des indemnités aux formateurs : 
 

Le Président rappelle que les formateurs sont indemnisés à la même hauteur que les éducateurs (60 euros 

par jour). 

 

4- Vie du District 
 

16/09/2022 : Réunion avec l’UNSS 
 

17/09/2022 : Garden Party à Morfondé 
 

21/09/2022 : Journée Nationale du Sport Scolaire sur 2 sites (Carpentier et Mimoun) 
 

22/09/2022 : Réception de l’UNECATEF au District 
 

29/09/2022 : Réunion avec la DJS 
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12/10/2022 : Réunion avec le Commissaire aux Comptes 
 

18/10/2022 : Réunion avec le Crédit Mutuel / CIC 
 

21/10/2022 : Visite des Installations avec la FFF – Rénovation TEP 

Réunion en visioconférence avec Karim ZIADI et Cédric ELIZABETH concernant les     

nouvelles affiliations  
   

28/10/2022 : Réunion avec le District 94 (Problème Arbitrage) 
 

07/11/2022 : Déjeuner avec M. BONNET, Maire adjoint au Sport du 12ème  

-  Comme abordé plusieurs fois aux dernières réunions, le Président informe que le District s’est 

positionné sur une prise de participation dans la société qui gérera les installations de l’Ile de 

Puteaux, si cette dernière est retenue par la Ville de Paris. 
 

- Le Président précise que les comptes du District devront être arrêtés ce soir, afin que le commissaire 

aux comptes puisse fournir au District de Paris les documents à présenter lors de l’Assemblée 

Générale du 3 décembre 2022.  

 

- Point sur les commissions 
 

Il a été reçu le mercredi 9 novembre 2022 par M. André-Paul TROUDART, Secrétaire Général, assisté de 

M. Marc VINCENTI, 7 candidats commissaires afin de compléter nos commissions qui sont :  

 

NOMS PRENOMS 
N° DE 

LICENCE 
CLUB COMMISSIONS 

MOUHASSEL  FOUAD 2399802621 

ARARAT ISSY LES 

Mlx CDA 

MIHOUB MOULAY 2547927719 

LA COURNEUVE 

AS CDA 

SIARRAS GIOVANNI 9602565519 LA SALESIENNE CDA 

GIRAULT MAUREEN 9604179980 ASS, PSG FOOT FEMININ 

RAFRAFI TEDDY 2546172598 US PARIS XI 

FOOT 

ANIMATION 

 

Le Comité Directeur donne son approbation pour les incorporer dans les Commissions souhaitées. 

 

- Point sur les effectifs licenciés 
 

Le Directeur Administratif présente l’évolution du nombre de licenciés. 

  

 
 

 

 

District
0 9 / 0 9 / 2 0 2 1 

( n - 1)
0 9 / 0 9 / 2 0 2 2 évo l.  en % 15/ 0 9 / 2 0 2 2

11/ 10 / 2 0 2 1 

( n- 1)
11/ 10 / 2 0 2 2 évol.  en %

18 / 10 / 2 0 2 1 

( n- 1)
18 / 10 / 2 0 2 2 évo l.  en %

2 8 / 10 / 2 0 2 1          

( n- 1)
3 1/ 10 / 2 0 2 2 évo l.  En % 10 / 11/ 2 0 2 2

75 9424 9526 1% 11218 16736 17296 3% 18160 18664 3% 19903 21252 7% 22529

77 15087 15417 2% 18157 29546 30370 3% 31751 32750 3% 35134 37376 6% 39556

78 18461 21215 15% 24003 31908 33201 4% 33939 35261 4% 37096 39000 5% 40843

91 12391 13671 10% 16779 25134 26240 4% 27111 28376 5% 30537 32300 6% 34236

92 13637 14234 4% 15803 23569 23608 0% 25230 25336 0% 27350 28777 5% 30306

93 12452 13500 8% 15265 23260 23554 1% 25113 25558 2% 28398 29694 5% 31821

94 11647 11599 -1% 13058 21518 21115 -2% 23116 22995 -1% 25715 26808 4% 28517

95 15840 17113 8% 19457 27380 28006 2% 29454 29990 2% 32662 34002 4% 35797

Nb licenciés
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- Point financier 
 

Intervention de M. Francis MARTIN, Trésorier Général : 

Après présentation des comptes, ces derniers sont arrêtés et votés à l’unanimité avec un résultat 

excédent de 97847 euros. 

 

Nous avons un rythme de croisière et donc pour l’instant pas de problème de trésorerie. 

 

5- Assemblée Générale du 03/12/2022 
 

Le Président informe que cette Assemblée se déroulera au siège de la Fédération Française et que les clubs 

sont convoqués à partir de 9h30. 

Comme abordé au dernier Comité Directeur, le Président indique que chaque club présent se verra octroyer 

un bon « Dotation Ballons » pour venir retirer des ballons ( 10 ballons : 5 Taille 5, 5 Taille 4 et 2 ballons 

Taille 5 pour les clubs ayant 1 ou 2 équipes engagées). 

 

M. Francis MARTIN, Trésorier Général présente le bilan et le compte de résultat de l’exercice clos au 

30/06/2022 transmis par courriel dans la convocation. 

 

Le Comité Directeur adopte les documents. 

 

M. Francis MARTIN, Trésorier Général présente le budget actualisé 2022/2023 transmis par courriel dans 

la convocation. 

 

Le Comité Directeur adopte le document. 

 

Le Directeur Administratif présente l’ordre du jour de cette AG et indique que notre partenaire « le Crédit 

Mutuel » fera une intervention de 10 minutes lors de cette évènement. 

 
6- Soirée des Champions 

 
Les clubs champions de D1 de nos championnats ont été invités le 18/11/2022 au District pour une soirée 

avec buffet dinatoire  où un trophée leur sera remis. 
 

SENIORS    LA SALESIENNE 

U 18     NICOLAITE DE CHAILLOT 

U 16    LA SALESIENNE 

U 14    PARIS ALESIA FC 

CDM    CASTANHEIRA   

ANCIENS    PARIS 15 OLYMPIQUE 

SENIOR FEMININE  NICOLAITE DE CHAILLOT 

FUTSAL    VUE D’ENSEMBLE 

 

7- Repas des commissions en 2023 
 

Dates non encore décidées car le calendrier des manifestations de fin de saison à venir non entérinées par 

le Comité Directeur.  

 
8- Finales des Coupes Départementales en Juin 2023 
 

Le week-end choisi est les 10 et 11 Juin 2023. 
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9- Questions diverses 
 

-Intervention de M. Ezzedine MASMOUDI concernant la reprise des travaux de la CDPME à compter du 

14 novembre 2022 ; 

- Réception d’un courrier du Préfet nommant un référent District ; 

- Interroge sur le devenir de la Commission des Terrains et des entretiens y afférents ; 

- Soulève auprès du Comité Directeur ses problèmes avec l’arbitrage qu’il remet en question, ce qui 

l’amène à faire appel des décisions des Commissions. 

 

-Proposition de M. Fabrice DARTOIS de refondre le calendrier du Championnat Féminin de D1 

    

 

Prochaine réunion du Comité Directeur : le 05/01/2023  

 

 

Le Président, considérant que l’ordre du jour est épuisé, lève la séance à 21h15.  

 

 

Philippe SURMON,       André-Paul TROUDART, 

Président        Secrétaire Général 

 


